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 شكر و عرفان
 

الشكش لله عض وجل الزي وفقنا لإتمام هزا العمل، 

ومن تعذه نشكش السٍذ المششف الأستار الذكتوس مثخوخ 

المزكشج.تودواٌح، الزي ساعذنا  على إنجاص هزه   

 

 

 



 بسن الله و الصلاة و السلام على إهداء

 إهداء
 

أهذي هزا العمل إلى الوالذٌن العضٌضٌن وجمٍع 

.أفشاد عائلتً الكشيمح و إلى كل الأحثاب والأصذقاء  
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: RESUME 

Cette recherche a  étudié la royaume Almohade en Maghreb et en Andalousie Depuis 
sa création et jusqu'à la chute, l'étude a porté sur le thème les relations politiques entre les 
almohade et les Émirats islamique d’Al-Andalus comme ibn mardanich , bani ghania et avec 
d’autres Emirats contemporaine de la dynastie almohade est historiquement connu comme la 
période des «sectes II », puis les relations politiques entre les almohade les royaumes 
chrétiennes comme castille , Aragón et Portugal et Certains des autres royaumes, en se 

concentrant sur le côté militaire et diplomatique. 

Mots clefs : 

Les almohades – Maghreb – Andalousie- ibn mardanich - bani ghania - les royaumes 
espagnoles. 

SUMMARY: 

This research studied the Almohad kingdom in North Africa and Andalusia since its 

inception and until the fall, the study focused on the theme of political relations between the 

Almohad and the Islamic Emirate of Al-Andalus as Ibn Mardanish, bani Ghania Emirates and 

other contemporary of the Almohad dynasty is historically known as the period of "cults II" 

and political relations between the Christian kingdoms Almohad as Castile, Aragon and 

Portugal and some other kingdoms, focusing on military and diplomatic side. 

Key words: 

The Almohad kingdom- North Africa - Andalusia - the political relationship -ibn mardanich- 

bani Ghania- S5 


